

Nicole Aschmoneit
Rosenweg 9
42781 Haan
02104/1386970



Haan, den 22.01.2017

61/51
III
und B um
keine Veranlassung
/HP
26/01

Stadt Haan
Bürgermeisterin Frau Dr. Warnecke
Und an alle Fraktionen
Hauptamt
Kaiserstraße 85
42781 Haan

Bedtal →
Mail von Herrn
Grape
= Bürgerantrag
Blumenstr →
Brief von Fr. Aschmoneit
* Bürgerantrag?

Die Fragen zur
jurist. Bewertung
sind durch
Ihr Remot
zu beantworten
Der

Anmerkungen zur Abwägungstabelle Bürgerinfoportal Spielflächenleitplan Haan 2025 - Flächenaufgabe Spielplatz Blumenstraße in Gruitzen

Sehr geehrte Damen und Herren,

da seitens der Verwaltung bislang kein Bedarf an einer „anderen Möglichkeit“ der Kommunikation bzgl. unseres Schreibens vom 01.12.2016 besteht, möchten wir noch folgende Anmerkungen zu der von Ihnen verfassten „tabellarischen Abhandlung“ im Bürgerinfoportal treffen.

- Es ist richtig, dass die 228 eingereichten Unterschriften nicht nur auf den lediglich 5 direkt anliegenden Straßen (Blumenstraße, Gartenstraße, Breite Straße, Nelkenweg und Rosenweg → entsprechen 114 Unterschriften) des Spielplatzes Blumenstraße gesammelt wurden, sondern auch von Eltern und Mitarbeitern der Knirpskiste und dem Waldorfkindergarten, die in Zukunft auch weiterhin daran interessiert sind diesen Spielplatz zu nutzen. Weitere Unterschriften wurden von den „Kindern“ der direkt anliegenden Anwohnern geleistet, da deren Kinder regelmäßig bei Oma und Opa zu Besuch sind und auch in Zukunft auf dem Spielplatz spielen möchten. Dazu kommen die Unterschriften Gruitener Anwohner, die den Spielplatz regelmäßig mit ihren Kindern und Enkelkindern benutzen.

Wir haben von jedem Haushalt nur 1 Unterschrift gesammelt, ansonsten würde sich die Menge wesentlich erhöhen!

Somit ergibt sich folgende Zusammenstellung von 228 Unterschriften:

- 159 Unterschriften aus Gruitzen
(davon 114 Unterschriften aus den 5 Anliegerstraßen)
 - 63 Unterschriften aus Haan
 - 2 Unterschriften aus Erkrath
 - 1 Unterschrift aus Wuppertal
 - 1 Unterschrift aus Hilden
 - 1 Unterschrift aus Korschenbroich
 - 1 Unterschrift aus Gevelsberg
- Es wurde für die Kinder der Knirpskiste der angrenzende Wasserspielplatz Düsselberg als Alternative benannt. Wir möchten darauf hinweisen, dass dieser Spielplatz außer 2 Wasserpumpen und einer Sandfläche keine Spielgeräte besitzt.

- Die „bewusst gewählte offene Lage“ des Spielplatzes am Hasenhaus führt in allerersten Linie dazu, dass trotz des Hinweisschildes am Anfang der Spielfläche viele Fahrradfahrer die Abkürzung durch die Spielfläche wählen. Das Selbige gilt leider auch für Hundebesitzer, die Ihre Hunde in dem Grünstreifen an den Sitzbänken neben der Spielfläche ihre Notdurft verrichten lassen. Hier wäre eine Einzäunung mit klar definierten Ein- und Ausgängen von Vorteil gewesen. Der Spielplatz auf der Blumenstraße besitzt nur einen Ein- und Ausgang, dadurch fällt das Problem des „Durchgangsverkehrs“ komplett aus. Die Kinder sind hier geschützter und können sich auch nicht zu allen Seiten hin vom Spielgelände entfernen.

Es ist schade den Eindruck vermittelt zu bekommen, dass es sich als Haaner Bürger nicht lohnt ein Anliegen, das von großem Interesse vieler Betroffener ist, zu äußern. Trotzdem sehen wir nicht ein, wegen des anliegenden Neubaugebiets, hier in unserer Siedlung auch noch auf unseren Spielplatz verzichten zu müssen, obwohl es genügend viele Kinder für beide Areale gibt.

Mit freundlichen Grüßen

i. A.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'A. Schmidt', written in a cursive style.